



DÉVELOPPEMENT // Elaïs Capital soutient Santé Basque Développement



Santé

Santé Basque
Développement

CA:nc

Localisation: Aquitaine

Santé Basque Développement se finance pour asseoir ses positions dans son fief aquitain. Constitué en 2011 par ses dirigeants Olivier Amourous et Olivier Drevon à l'occasion du rachat d'un établissement situé à Bayonne, le groupe de cliniques psychiatriques réunit une enveloppe en OC auprès d'Elaïs Capital, qui intervient au travers d'un fonds dédié dans lequel

ont investi neuf familles fortunées. Grâce à cet apport et à une dette fournie par deux caisses du Crédit Agricole et la Banque Populaire Aquitaine Centre Atlantique, l'opérateur en profite pour mettre la main sur Clinique Béthanie, un établissement situé près de Bordeaux. Avec cette acquisition, Santé Basque Développement se retrouve à la tête de 150 lits et

d'une centaine de salariés – ses revenus demeurent confidentiels. D'ici à la fin de l'année, il entend inaugurer un nouvel établissement situé à Bayonne, sur le site du château de Caradoc. Tout cela afin de regrouper l'ensemble de ses activités dans les Pyrénées-Atlantiques. Une expansion dans d'autres régions est également au programme, à plus long terme. // X.D.

Deal Santé Basque Développement: Elaïs Capital: Thibaut de Chasse, Sébastien Beth • **Conseils investisseurs: due diligence financière:** Grant Thornton (Thierry Dartus, Elodie Lonqueu); **juridique:** Marvell Avocats (Jean-Louis Lasserri, Marta de Franciscis) • **Conseil juridique société:** Lamy Lexel (Christian Guichard, Caroline David) • **Deal Clinique Béthanie: conseil juridique acquéreur:** Lamy Lexel (Christian Guichard, Caroline David)